



ATON

Fiscalía reformalizará a Luis Hermosilla por soborno

La mañana del primer día hábil de 2025 se registró un nuevo robo a una repartición pública. Un total de 18 computadores fueron sustraídos desde las oficinas de la subsecretaría de Educación Superior. El hecho es investigado por el OS9 y Labocar de Carabineros. "Las policías ya se encuentran realizando todas las diligencias necesarias para dar con los responsables. Los procesos regulares relacionados a la PAES y la gratuidad no se verán afectados", aseguró la subsecretaria de la cartera, Alejandra Arratia (en la foto), a través de un comunicado para despejar dudas ya que dentro de tres días se conocerán los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). "Cuando se cometen este tipo de delitos en establecimientos destinados al servicio público, en horas donde no hay circulación de personas, es un hecho que es complejo, porque puede no ser simplemente la sustracción de computadores, sino que también podría sustraerse información que es relevante para estos servicios", comentó el ministro subrogante del Interior, Luis Cordero.